

EXCURSIÓN AL CABO DE GATA (ALMERÍA)

Viernes 16 febrero de 2007

Francisco Botella (Quirri), Gonzalo Lage, Antonio Repiso y Antonio Miguel Pérez pasamos el día campeando por los áridos terrenos de la costa de Almería. Empezamos el día, a las 8 de la mañana, en la zona denominada Retamar a unos 20 km. de Almería capital. Aquí disfrutamos de la observación de los **chorlitos carambolos (25)** y de los frenéticos **camachuelos trompeteros (40)** que se estaban atiborrando de semillas de *Salsola kali* a escasos metros de la playa. Además había un grupo de 33 chorlitos dorados.

Después tiramos para las salinas del cabo de Gata y pudimos ver, flamencos, archibebes comunes, oscuros, claros, avocetas, tarros blancos, chorlitos grises, correlimos comunes, menudos y enfrente, en las faldas de las sierras del Cabo de Gata, 1 águila perdicera adulta y **11 ortegas**.

Por último nos fuimos a Roquetas de Mar y vimos aguiluchos laguneros, 1 avetorillo, muchos zampullines cuellinegros, patos colorados, malvasías, frisos, espátulas, ánades reales, cercetas comunes, cormoranes, muchos combatientes, más archibebes oscuros y muchas especies más.

La verdad es que observar camachuelos trompeteros, y no es solamente observarlos es escuchar sus trompeteos, a escasos 5 metros de distancia es gratificante y un privilegio introducirte en su vivir salvaje, buscando alimento entre los pequeños arbustos, al igual que los chorlitos carambolos.

Cuidado: empezamos nuestra excursión a las 4 de la mañana y yo llegué a mi casa a las 10 de la noche, todo para aprovechar todas las horas de luz, es decir, que fue sólo un día, pero bien aprovechado.



Chorlitos carambolos *Charadrius morinellus*

Foto: Antonio Miguel Pérez